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ESTADO DE SÃO PAULO 

ATA DA 21º SESSÃO ORDINÁRIA DA 1º SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 172 LEGISLATURA
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 22 DE JUNHO DE 2021.

Vereadores:
Franklin Duarte de Lima, Presidente;
Luiz Mayr Neto, 1º Secretário;
Simone Aparecida Bellini Marcatto, 22 Secretária;
Antonio Soares Gomes Filho, 1º Vice-Presidente;
Sidmar Rodrigo Toloi, 2º Vice-Presidente;
André Leal Amaral, 3º Secretário;
César Rocha Andrade da Silva, 4º Secretário;
AldemarVeiga Júnior;
Alécio Cau;
Eder Linio Garcia;
Fábio Aparecido Damasceno;
Gabriel Bueno Fioravanti;
José Henrique Conti;
Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida;
Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva;
Roberson Augusto Costalonga; e
Thiago Samasso.

Às dezenove horas do dia vinte e dois de junho do ano de dois mil e vinte um,
presentes todos os Senhores Vereadores, acima listados, deu o Senhor Presidente
Franklin Duarte de Lima, em nome de Deus, início aos trabalhos da vigésima
primeira sessão ordinária da primeira sessão legislativa ordinária anual da décima
sétima legislatura, realizada virtualmente nos termos da Resolução nº 02, de 02 de
março de 2021, que “institui no âmbito da Câmara Municipal de Valinhos a
possibilidade de serem discutidas e votadas matérias em reuniões e sessões
realizadas em ambiente virtual, mediante deliberação remota”. ----...... nono
|- EXPEDIENTE:
1 - Ofícios: ===... naacanto toca ooccamemaaoneaaaem

1.1 - Ofício nº 58/21, o Líder de Bancada do PT indica seu nome para compor a CPI
para apurar as ações e omissões do Executivo Municipal no enfrentamento da
pandemia da Covid-19, de autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida.--
1.2 - Ofício nº 59/21, o Líder de Bancada do MDB indica seu nome para compor a
CPI para apurar as ações e omissões do Executivo Municipal no enfrentamento da
pandemia da Covid-19, de autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti. --------.......1.3- Ofício nº 60/21, o Líder de Bancada do PSD indica o vereador André Leal
Amaral para compor a CPI para apurar as ações e omissões do Executivo Municipal
no enfrentamento da pandemia da Covid-19, de autoria do vereador Thiago
Samasso..---........... inn nanoannann

1.4 - Ofício nº 61/21, o Líder de Bancada do Republicanos declina na indicação de
vereador para compor a CPI para apurar as ações e omissões do Executivo
Municipal no enfrentamento da pandemia da Covid-19, de autoria do vereador Fábio
Aparecido Damasceno.--—————...........ninicanecanoncacaaeacannannaam

2 - Projetos do Legislativo:
2.1 - Projeto de Lei nº 131/21, que denomina a Rua 01 do Loteamento Residencial
Vivenda das Pitangueiras, bairro Jurema, de autoria do vereador Antonio SoaresA
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Gomes Filho. Despacho: encaminhado às Comissões de Cultura, Denominação de
Logradouros Públicos e Assistência Social e de Justiça e Redação para pareceres. --
2.2 - Projeto de Lei nº 132/21, que proíbe homenagens a escravocratas e a eventos
históricos ligados ao exercício da prática escravista, no âmbito da Administração
Pública Direta e Indireta do municipio de Valinhos, e dá outras providências, de
autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Despacho: encaminhado às
Comissões de Justiça e Redação, de Cultura, Denominação de Logradouros
Públicos e Assistência Social e de Defesa dos Direitos Humanos para pareceres. -----
2.3 - Projeto de Lei nº 133/21, que declara os cultose liturgias de religiões de matriz
africana como patrimônios culturais imateriais do município de Valinhos, de autoria
do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida. Despacho: encaminhado às
Comissões de Justiça e Redação, de Cultura, Denominação de Logradouros
Públicos e Assistência Social e de Defesa dos Direitos Humanos para pareceres.
3 - Leitura de pareceres das Comissões Permanentes:-----—............nn
3.1 - Parecer favorável da Comissão de Justiça e Redação à Emenda nº 4 ao
Projeto de Lei nº 35/21 e ao Projeto de Lei nº 51/21; pareceres favoráveis das
Comissões de Cultura, Denominação de Logradouros Públicos e Assistência Social
e de Justiça e Redação ao Projeto de Lei nº 106/21 e nº 108/21 e aos Projetos de
Decretos Legislativos nº 06/21 e nº 07/21; e pareceres favoráveis das Comissões de
Justiça e Redação e de Higiene e Saúde ao Projeto de Lei nº 115/21. Despacho:
projetos encaminhados para a pauta da Ordem do Dia das próximas sessões. --—--—--

3.2-Pareceres contrários da Comissão de Justiça e Redação ao Substitutivo ao
Projeto de Lei nº 96/21, à Emenda nº 01 e ao Projeto de Lei nº 110/21 e ao Projeto
de Lei nº 120/21. Despacho: projetos encaminhados para a pauta da Ordem do Dia
das próximas sessões.-------................nano nnonana
4 - Moções incluídas na pauta da Ordem do Dia da presente Sessão: -------...........
4.1 - Moção nº 120/21, de Apelo ao Exmo. Sr. Presidente da República para que
inclua os Guardas Municipais como beneficiários do Programa Casa Própria para
agentes de Segurança Pública, de autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini
Marcatto. ----==--....... nn nananonoacanannoco noacannacacanoanocannanonononoocannaomam

4.2 - Moção nº 121/21, de Louvor ao Excelentíssimo Senhor Deputado Federal
Paulo Freire Costa, pelo envio de emenda parlamentar no valor de R$ 300.000,00,
destinada em prol da nossa comunidade valinhense, de autoria dos vereadores
AldemarVeiga Júnior, Sidmar Rodrigo Toloi e Antonio Soares Gomes Filho. ------......
4.3 - Moção nº 122/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços
para priorizar a vacinação de lactantes contra COVID-19, de autoria do vereador
César Rocha Andrade da Silva.------=-.-......nonanao

4.4 - Moção nº 123/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que seja construída uma
Unidade Básica de Saúde no Jardim Morada do Sol, de autoria do vereador Antonio
Soares Gomes Filho.------——=........ nono cnc nocaococo o ncaeaneaenenmenenoanocosoam

4.5 - Moção nº 124/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que haja substituição das
lâmpadas para melhoria de iluminação pública no bairro Morado do Sol e Jardim
Universo, de autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho.---—-..................ne
4.6 - Moção nº 125/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que seja incluído
transporte coletivo para atendimento aos moradores no bairro Portal do Lago e
Chácara Barduchui, de autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho. --—-.....
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4.7 - Moção nº 126/21, moção Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe
esforços juntamente com a Secretaria de Mobilidade Urbana, quanto a instalação de
pontos de ônibus defronte ao condomínio residencial Vivenda dos Pássaros, de
autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho. -----..........nn
4.8 - Moção nº 127/21, de Aplausos e Reconhecimento aos 27 anos do Grupo de
Teatro da APAE de Valinhos “Vem Ser”, de autoria do vereador Gabriel Bueno
Fioravanti. ----======..... 0. nn nononnnononeanaconcenenoocao nano ononoanonona nananonnananonono nona

4.9-Moção nº 128/21, de Congratulações ao servidor da Guarda Civil Alexander
Filetti pela participação no curso de operador de drone para patrulhamento aéreo, de
autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto. -------.......... nn
4.10 - Moção nº 131/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que realize a instalação
de iluminação pública em toda a extensão da ciclovia da Rodovia dos Andradas, de
autoria dos vereadores Alécio Cau, Franklin Duarte de Lima, José Henrique Conti,
Antonio Soares Gomes Filho, Gabriel Bueno Fioravanti e Marcelo Sussumu Yanachi
Yoshida. ---—......... nononao cone ononcanaiso cacosonancnnnnanonanaanna

4.11 - Moção nº 132/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que seja amplamente
divulgado o Programa Vale Gás, de autoria do vereador Thiago Samasso.---——-----...
5 - Requerimentos aprovados por unanimidade pelo Plenário:
5.1 - De autoria do vereador Sidmar Rodrigo Toloi:---.-............nn
- nº 1118/21, informações a respeito de como estão sendo feitas as contratações de
profissionais da saúde para trabalhar na UPA de Valinhos. ---..............
5.2 - De autoria do vereador Antonio Soares Gomes Filho:------..............
- nº 1119/21, informação sobre a pavimentação asfáltica não concluída na avenida
Joaquim Alves Corrêa. ---——————— cacaneacacoccanoocaoaasesoonoanaanosoam

- nº 1120/21, informação quanto ao reservatório de água do Jardim Morada do sol. ---
- nº 1121/21, informação quanto à possibilidade de construção de UBS no Jardim
Morada doSol............... nona ima cmememeamnanenoonnno
- nº 1122/21, informações sobre CTPAGCM - Centro Técnico Prático Ambiental da
Guarda Civil Municipal. ----—=—==-——.....innce canereaaaaaecmaneaem

5.3 - De autoria do vereador Eder Linio Garcia:-------..............nnnono
- nº 1123/21, Voto de Pesar pelo falecimento ao senhor Santo Turchetti. - -
- nº 1124/21, informações sobre o Centro de Zoonoses. —-.......ni -
5.4 - De autoria dos vereadores Eder Linio Garcia e Franklin Duarte de Lima:- -
- nº 1125/21, informações sobre alvará de funcionamento do Supermercado Dalbem.
5.5 - De autoria do vereador Alécio Cau:------....nn
- nº 1126/21, informações sobre unificação das EMEBs no Município. -————————........—

- nº 1127/21, informações sobre cobertura da quadra da Escola Horácio Salles
Cunha, bairro São Bento do Recreio.------...........nn nanonaanono nam

- nº 1128/21, informações sobre protocolo registrado para retirada de árvores no
Jardim São Marcos. ----——.........nonocamaeocananna na nononnnnom

- nº 1140/21, informações sobre EducaDigital. Contrato. Aditivos. -----=---==...............—
- nº 1141/21, informações sobre licitação para contratação de instituição bancária.----
- nº 1142/21, informações sobre Projeto de Lei nº 77/2019. Parcelamento de Solo.
Lei nº 4186 de 10 de outubro de 2007.
- nº 1160/21, informações sobre denominações de praças. -------............nm
- nº 1161/21, informações sobre indicação solicitada para melhorias na CEMEI
Antônio Monteiro Filho, Jardim São Marcos. ------==.=... sanona nam
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- nº 1162/21, informações sobre o processo administrativo nº 2566/2021. ----————.......

5.6 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: ——----———..........

- nº 1129/21, informações sobre administração dos Clubes Municipais. - -
- nº 1130/21, informações acerca infrações ambientais no Município. ---- -
5.7 - De autoria do vereador Gabriel Bueno Fioravanti:------—-....... -

- nº 1131/21, informações sobre bueiro no Parque Portugal.-------— -
- nº 1132/21, informações sobre Ecoponto do Jardim São Marcos. -—------...............
- nº 1133/21, informações sobre melhorias na quadra do CLT. -----—=.............
- nº 1134/21, informações sobre praça no Parque Portugal.------—..=... cane onnn no
- nº 1135/21, informações sobre ruas disponíveis para denominação. ——.............—
- nº 1136/21, informações sobre contrapartida do empreendimento Residencial
Morada do Vale 2, Parque das Colinas.---===...........inn nano

- nº 1143/21, informações sobre veículos abandonados. ----———=———........... o
- nº 1144/21, informações sobre averiguação de denúncia contra médico. meme

5.8 - De autoria do vereador José Henrique Conti: -----=--.........nina
- nº 1137/21, informação sobre rede coletora de esgoto do bairro Joapiranga e
adjacências.--------———.......... nin cioicacacoaemenaecemcacemmacanennamennanm

- nº 1138/21, informação sobre disponibilização de mudas nativas para plantio. ----—-—-

- nº 1139/21, Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Therezinha Verrastro.--------
5.9 - De autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto: ---——-.....noi
- nº 1145/21, informações sobre Termos de Declaração de Bens dos antigos
Secretários exonerados pela ocasião da troca de gestão. ---——-=...........no

- nº 1146/21, informações sobre cancelamento de empenhos da gestão passada
após 15 de novembro de 2020.------...............ininanemamaeooo
- nº 1147/21, informações sobre cumprimento de Lei nº 5114 que torna obrigatória
informação da taxa anual de juros.-----—---—.......... iiiiccnnicmeea

- nº 1148/21, informações sobre acompanhamento dos AVCBs das Escolas
conveniadas e Creches.---------...........ncianonaamanom

- nº 1149/21, informações sobre cumprimento da Lei nº 5183 que dispõe sobre a
divulgação da avalição do Ideb.--------—............. ninoncanaaaea

- nº 1150/21, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Hamilton Alves.—--———--—........

- Voto de Pesar verbal pelo falecimento do senhor Marinaldo Aparecido Bueno.--------
5.10 - De autoria do vereador AldemarVeiga Júnior;-------——........... nono
- nº 1151/21, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor Santo Turchetti. - -
5.11 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:——-—..........ni
- nº 1152/21, informações sobre regulamentação do projeto piloto de aulas online na
EMEB Luiz Antoniazzi. --------...........iiinecaeaancencan=amam

- nº 1153/21, informações sobre projeto piloto de aulas online na EMEB Luiz
Antoniazzi. ---==—===....... unioniini oonncanoaconoecacannamenacommaaresmamacammemomo

- nº 1154/21, informações complementares sobre o Requerimento nº 946/2021. ----—--
5.12 - De autoria do vereador César Rocha Andrade da Silva: ----..........nono -
- nº 1155/21, informações sobre protocolo nº 859528/2021.--- -
5.13 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: —-—=.............nn ninanam

- nº 1156/21, informações sobre processo administrativo nº 175/2014. -———............
- nº 1157/21, informações sobre indicação nº 723/20 acerca da iluminação no
retorno da avenida Invernada para acessar o final da avenida Dom Nery. --------——, ———-

5.14 - De autoria do vereador Franklin Duarte de Lima:
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- nº 1158/21, informações a respeito da boca de lobo na rua Mirandela, bairro
Parque Portugal. ------........ninononacoinoooconencocananananaooocaacaneco
- nº 1159/21, Voto de Pesar pelo falecimento do senhor José Antônio Morasi.
5.15 - De autoria de todos os vereadores: ------.......... nano
- Voto de Pesar verbal pelo falecimento do senhor Aloysio Carvalho Moraes.
Foi guardado um minuto de silêncio em derradeira homenagem póstuma aos ilustres
falecidos. ----—=-—........... inn nnnnnononcenaaee cananonono ineo
6 - indicações encaminhadas ao Executivo Municipal:----------............. nuno
6.1 - De autoria do vereador Thiago Samasso:----————-=........nm

- nº 1253/21, podar e analisar risco no Residencial Itamambuca, Jardim Maracanã.---
- nº 1254/21, reparar via pública no bairro Fonte Mécia.-----------.........
- nº 1255/21, realizar sinalização de solo em caráter emergencial na avenida
Joaquim Alves Corrêa. ----—=... nn nn nanaonesnnnm
6.2 - De autoria do vereador Alécio Cau:-------.............. ninonana emana

- nº 1256/21, realizar manutenção preventiva nos brinquedos, trocas de luminárias,
instalações de lixeiras bem como a limpeza da área de lazer na rua Antônio Breciani,
Jardim Itapuã. ---====—===..........nunonononnnnnanononananoooo anonaoonnon nonnonacenomaanm

- nº 1257/21, realizar sinalização de trânsito horizontal e vertical da lombada na rua
Antônio Buzanelo, Jardim Novo Mundo, bem como realizar a notificação do
proprietário para a realização do corte de mato no passeio na proximidade da casa
nº 175 da mesma [ua. --————........ inn inn ann
- nº 1280/21, remover entulho no Jardim América II.-----.........nn
6.3 - De autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto: ----———......
- nº 1258/21, realizar interdição parcial da faixa da avenida dos Esportes nos dias de
feira CACC. -—-——————.........nanianna
- nº 1287/21, instalar redutor de velocidade tipo lombada na avenida Brasil, Vila
Santana. --—————=.... nana anonaninanonanananocaononanano

- nº 1288/21, realizar estudo para instalação de mesas de concreto, lixeiras e
academia ar livre no bairro Reforma Agrária. ------===.......nononono o no
- nº 1289/21, colocar bebedouros na Unidade Especial de Atendimento Pediátrico e
Obstétrico da Vila Santana.------====--———.......ninaemaaoeoacemmeammanmaoom

- nº 1290/21, trocar lâmpadas em toda extensão das ruas 18,19 e 20, Jardim São
Marcos. ----=...... nuno nonoocante ooo cocaamenoaco noacacococemncomemennemocnemencanana

- nº 1291/21, recolher galhos de árvores podadas nas ruas e calçadas do Município. -
6.4 - De autoria do vereador Antonio Soares GomesFilho:-------—...........
- nº 1259/21, intensificar vagas de estacionamento na área de embarque e
desembarque dos alunos nas escolas. ------...............nonanona
- nº 1260/21, fazer reparos no passeio público na rua Itália, frente ao Banco
Mercantil. -----=..... nonanonooooncncannonconncoco nooncenenmemananosonconmenano

6.5 - De autoria do vereador Eder Linio Garcia: -----————--———......o menenm.

- nº 1261/21, retirar árvore na rua Vinhais, nº 520, Parque Portugal.
- nº 1262/21, podar árvores em toda extensão da rua Senador Feijó. -
- nº 1263/21, instalar lombo faixa na avenida Dom Nery. -----=---......nnnono
6.6 - De autoria da vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva: -------———.........
- nº 1264/21, minuta de Projeto de Lei que "Institui o programa de Distribuição de
Ração, em virtude do estado de calamidade ocasionado pelo covid-19, no Município

de Valinhos”. TUTO TE.
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- nº 1265/21, realizar manutenção no playground da Praça Luiz Cecco, Jardim do
Lago. ---=———nunesnnooononnoinannona
- nº 1267/21, retornar a operação da linha 510 do transporte público. -
6.7 - De autoria do vereador José Henrique Conti:-------.......nono
- nº 1266/21, retirar lixos, entulhos e podas de árvore da rua Francisco Glicério,
altura do nº 779. --.....nananona nnanano
6.8 - De autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior: -----—-......nonononanonononn nano
- nº 1268/21, colocar placa de sinalização de lombada na rua Sumaré, defronte ao nº
65 (em frente à Paróquia SãoCristóvão).-------................nana
- nº 1269/21, executar corte de mato e limpeza da calçada na extensão do Viaduto
Laudo Natel, Vila Santana.-----—————-————.....nencnnecacenenaeeeneeam

- nº 1270/21, realizar destoca na rua Americana, defronte ao nº 912, Jardim Imperial.
- nº 1271/21, avaliar colocação de placa indicativa na rua São Paulo, próximo ao nº
435, quanto à existência de semáforo com o cruzamento na Avenida dos Estados,
Vila Santana. ----—————==-........ inn eaaceno nooncanoana scaacaacano

- nº 1272/21, executar serviços de limpeza de entulhos e resíduos em passeio
público na rua Ângelo Perseguetti, bairro Apaga Fogo.----—-......
- nº 1273/21, podar mato no canteiro central do Viaduto Laudo Natel, Vila Santana.---
- nº 1274/21, promover a limpeza de restos de galhos deixados na rua Serra Negra,
esquina com Rua Cosmópolis, bairro SãoCristóvão.-------..................o
- nº 1275/21, promover a limpeza de restos de galhos deixados na rua Marquês de
Itu, defronte ao nº 409, bairro São Cristóvão. ----............. iniciannaaam

- nº 1276/21, realizar manutenção de bancos de praça na rua Madalena lamarino,
esquina com a rua Mario Olivo, Jardim do Lago.----————=—=-—.........anneanaanem

- nº 1277/21, realizar estudo para a remoção de árvore na rua Goiás, nº 335, Vila
Santana.------......... inn inn nnn nono

6.9 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:-—--........=...
- nº 1278/21, retirar lixo acumulado ao longo da avenida Rosa Belmiro Ramos, bairroO
6.10 - De autoria do vereador Luiz Mayr Neto: ----..............o
- nº 1279/21, minuta de Decreto para criar o Comitê Municipal Intersetorial para a
elaboração do Plano Municipal pela Primeira Infância.--—---==-—--.—.........nino
6.11 - De autoria do vereador Fábio Aparecido Damasceno:------————........nao nn
- nº 1281/21, intensificar ronda da Guarda Ambiental nas ruas Paraná e Humberto
Biscardi, Jardim Pinheiros.----=======........nn anatacaaacanoacanencoconanoacanm

- nº 1282/21, notificar proprietário terreno da rua Campinas com Itatiba, fundos da
residencia nº 341, bairro São Cristóvão, para que proceda com poda das árvores. ----
- nº 1283/21, colocar placa de sinalização de lombada na rua Silvio Alcantara,
defronte ao nº 341, Jardim Jurema.----——-=——===......... ninecanonoo

- nº 1284/21, concluir pista de caminhada em praça na rua Marino Antonio Fartoroti
Polidoro, Jardim AméricaII. ---.............naninananona ooo ooo

- nº 1285/21, realizar manutenção da lombada na rua Silvio Alcantara, Jardim
Jurema. ==="...ninonninn nananinonnnanano canonnono cnnanaeanenonaamanosnoo

- nº 1286/21, reformar quadra e vestiários na rua Silvio Alcantara, Jardim Jurema. --—

7 - Ata da vigésima sessão ordinária e da primeira sessão extraordinária da primeira
sessão legislativa ordinária da décima sétima legislatura, realizadas em 15 e 18d (p
junho de dois mil e vinte um, aprovadas por unanimidade. ----=--—...........an
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8 - Leitura de Diversos:------=-.... ninonona
8.1 - Ofício nº 70/2021-DF/SF, da Secretaria da Fazenda da Prefeitura, colocando à
disposição os balancetes de Receitas e Despesas relativos ao mês de maio de
2021. nani onnannaanosnnnaaaananooiannnano annanono
H - PEQUENO EXPEDIENTE... -—

1-A vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto questionou sobre o
acompanhamentodas pessoas portadoras de deficiências pela Municipalidade e da
acessibilidadenas vias públicas, prédios e estabelecimentos na Cidade.---------....
2- O vereador Antonio Soares Gomes Filho discorreu sobre a situação do Centro
Técnico Prático Ambiental da Guarda Civil Municipal e a possibilidade de instalação
de uma empresa no mesmo local. ----————............. ninanona

3- O vereador Eder Linio Garcia comentou sobre projeto de resolução que altera o
período de recesso legislativo e a denominação de moção enviada à autoridade do
Executivo Municipal, solicitando as comissões pertinentes que deem andamento ao
projeto; e comemorou o número de pessoas vacinadas contra o Covid-19 no
Município. ---—==........ nuno nino nninonina nanannannao naanana nao

4 - O vereador José Henrique Conti destacou o trabalho desenvolvido pela comissão
de revisão do regimento interno da Câmara Municipal na legislatura passada,
solicitando a retomada da finalidade que foi atribuída à Comissão: e falou sobre a
falta de manutenção do prédio do Centro Comunitário do bairro Parque das
Figueiras, exibindo fotos do local. --------.............nine iaana nn

5-O vereador André Leal Amaral comunicou a realização da 11º Conferência
Municipal de Saúde na Câmara Municipal com a finalidade de trazer debates e
soluções sobre o assunto.-----............... nine nano
6- A vereadora Mônica Valéria Morandi Xavier da Silva falou sobre indicações, de
sua iniciativa, acerca da manutenção do playground da Praça Luiz Cecco no Jardim
do Lago e de minuta de Projeto de Lei que "Institui o programa de Distribuição de
Ração, em virtude do estado de calamidade ocasionado pelo covid-19, no Municipio
de Valinhos”. --.........ninainn nticoa icccenamesanmooo
7-O vereador Luiz Mayr Neto destacou a prestação de serviço de saneamento
básico de forma completa e ininterrupta e da necessidade de colocar esses
servidores entre os grupos prioritários para receberem a vacina contra o Covid-19;
relatou o avanço do número de casos de dengue em alguns bairros de Valinhos; e
questionou sobre o stand de tiros da Guarda Civil Municipal. ------..=... o
8-O vereador Fábio Aparecido Damasceno comentou sobre a não entrega de
cestas básicas aos alunos do sistema público de ensino pela Municipalidade, lendo
resposta a requerimento enviada pela Prefeitura; e da longa fila de espera para
consultas e realização de exames no sistema público de saúde. ---—-====........
9-O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida destacou o número elevado de
mortes causadas pelas complicações da doença causada pelo Covid-19 no país;
falou sobre os problemas recorrentes no agendamento de munícipes para receber a
vacina contra o novo coronavírus no Município, solicitando providências ao
Executivo Municipal; comentou sobre o despejo de lixo de forma irregular na avenida
Rosa Belmiro Ramos; e relatou a não apresentação de projeto efetivo para
implementação das aulas online nas escolas públicas.-------—..........nono
10 - O vereador Alécio Cau solicitou atenção, pelo Executivo Municipal, aos pedid
dos moradores bairro Novo Milênio quanto à regularização de áreas no local, devid pmA
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ao longo trâmite do Plano Diretor; falou sobre a dificuldade no agendamento no site
disponibilizado pela Prefeitura para recebimento da vacina contra o Covid-19; e
comentou sobre o atraso no pagamento de salários das merendeiras terceirizadas,
bem como, nas cestas básicas, solicitando maiores fiscalizações por parte do
Executivo Municipal. ---............. inn o
11 - O vereador Franklin Duarte de Lima parabenizou o vereador Antonio Soares
Gomes Filho pelas informações contidas em requerimento acerca da situação do
Centro Técnico Prático Ambiental da Guarda Civil Municipal e a relação deste com
educação ambiental.----.......................annaaaacann
Il - ORDEM DO DIA:nenenanaa anna
1 - Projeto de Lei nº 32/21, que regulamenta, no âmbito do Poder Executivo, a Lei
Federal nº 12846, de 1º de agosto de 2013, a responsabilização administrativa e civil
de pessoas jurídicas pela prática de atos contra a Administração Pública, de autoria
do Executivo Municipal. Votação: aprovado por unanimidade e dispensado de
segunda discussão a pedido do vereador André Leal Amaral.-----=...........
2- Projeto de Lei nº 72/21, que institui o Programa de Incentivo à Revitalização de
Áreas Urbanas, PRO-URBE, no município de Valinhos, de autoria do vereador
Aldemar Veiga Júnior, com emenda nº 01. --.......nuno
2.1 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 72/21, que suprime o artigo 2º do Projeto, de
autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior, o qual destacou pontos importantes.
Votação: aprovada por unanimidade. —---—........ nn2.2-Projeto de Lei nº 72/21, emendado. Votação: aprovado por unanimidade e
dispensado de segunda discussão a pedido do vereador Aldemar Veiga Júnior. ---——-

3-Projeto de Lei nº 76/21, que cria o Programa de Armazenamento de Água
Potável, de autoria do vereador José Henrique Conti, com emenda nº 01, com
pareceres contrários da Comissão de Finanças e Orçamento.---.-.
3.1 - Emenda nº 1 ao Projeto de Lei nº 76/21, que suprime o parágrafo único do art.
1º,art. 2º e art. 7º do Projeto, de autoria dos vereadores José Henrique Conti e Luiz
Mayr Neto, com parecer contrário da Comissão de Finanças e Orçamento. Discutiu o
vereador Luiz Mayr Neto. Votação: rejeitado o parecer contrário com quinze votos
contrários. Votação: emenda aprovada por unanimidade.----——............
3.2 - Projeto de Lei nº 76/21, emendado, com parecer contrário da Comissão de
Finanças e Orçamento. Discutiram o autor e o vereador Luiz Mayr Neto. Votação:
parecer contrário rejeitado com quinze votos contrários. Votação: projeto emendado
aprovado por unanimidade e dispensado de segunda discussão a pedido do
vereador Luiz Mayr Neto. -.................nana
4 - Projeto de Lei nº 97/2021, que altera o artigo 1º da Lei nº 6.084, de 27 de abril de
2021, que "determina a execução cronológica dos serviços de poda, corte, remoção
com destoca e substituição de árvore de passeio público e dos logradouros
municipais por ordem sequencial das solicitações”, na forma que especifica, de
autoria do vereador Aldemar Veiga Júnior. Vista regimental solicitada pelo vereador
Eder Linio Garcia aprovada por unanimidade.---———————......nan

5 - Projeto de Lei nº 98/2021, que institui o plano emergencial para recuperação da
economia popular e de retomada do crescimento econômico de pequenos
comerciantes e trabalhadores autônomos, de autoria da vereadora Simone
Aparecida Bellini Marcatto, com emenda nº 01. Retirada do projeto e da emenda
solicitada pela autora aprovada por unanimidade.==...nd 
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6 - Projeto de Lei nº 100/21, que dispõe sobre a utilização de veículos destinados ao
transporte escolar em outras finalidades, durante a situação de emergência
decretada para enfrentamento da Covid-19, inclusive durante os finais de semana,
feriados e férias escolares, no âmbito do Município, de autoria do vereador Gabriel
Bueno Fioravanti, com parecer contrário da Comissão de Justiça e Redação.
Discutiu o autor. Votação: rejeitado o parecer com quinze votos contrários.
Despacho: encaminhado às Comissões de Finanças e Orçamento e de Higiene e
Saúde para pareceres. ----...........nan
7 - Moção nº 100/21, de Louvor ao Excelentíssimo Senhor Doutor Desembargador
Relator Miguel Petroni Neto, 22 Câmara Reservada ao Meio Ambiente, de autoria do
vereador José Henrique Conti. Discutiram o autor e os vereadores Eder Linio Garcia,
Fábio Aparecido Damasceno e Franklin Duarte de Lima. Votação: aprovada por
unanimidade, ——---........ninainnnonaaan
8 - Moção nº 103/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que sejam amplamente
divulgados os efeitos da Covid-19 em gestantes e cuidados em partos prematuros
na Rede Municipal de Saúde, de autoria dos vereadores Gabriel Bueno Fioravanti,
Alécio Cau, André Leal Amaral, André Cavicchioli Melchert, Eder Linio Garcia e
Roberson Augusto Costalonga. Discutiu o vereador Gabriel Bueno Fioravanti.
Votação: aprovada por unanimidade.------—.......nana
9 - Moção nº 104/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços para
renovar o convênio entre a Prefeitura Municipal de Valinhos e a ONG Mata Ciliar, de
autoria do vereador César Rocha Andrade da Silva. Votação: aprovada por
unanimidade.-----..........nana
10 - Moção nº 105/21, de Apoio à Prefeita Municipal, à Concessionária AUTOBAN e
à Secretaria de Segurança Pública, para que empenhem esforços para providenciar
a instalação câmeras de monitoramento e iluminação, bem como reforçar o
policiamento e fiscalização na região da alça de acesso da Rodovia Anhanguera
para o Anel Viário Magalhães Teixeira, de autoria do vereador César Rocha Andrade
da Silva. Discutiram o autor e os vereadores Luiz Mayr Neto, Sidmar Rodrigo Toloi,
José Henrique Conti e Simone Aparecida Bellini Marcatto. Votação: aprovada por
unanimidade.--............. nn nao ncnaaannma

11 - Moção nº 106/21, de Apelo ao Departamento de Estradas e Rodagem (DER)
para que seja construída uma passarela de pedestres na Rodovia Comendador
Guilherme Mamprim, em frente ao Colégio Etapa, de autoria do vereador César
Rocha Andrade da Silva. Discutiram o autor e os vereadores Luiz Mayr Neto e José
Herrique Conti. Votação: aprovada por unanimidade. ----—.........
12 - Moção nº 110/21, de Congratulações à Guarda Civil Municipal Sandra Luiz
Magalhães Miranda, por ser a primeira mulher a obter formação no 1º Curso de
instrutores de armamento de tiro da Guarda Civil Municipal, de autoria do vereador
Thiago Samasso. Discutiram o autor e a vereadora Simone Aparecida Bellini
Marcatto. Votação: aprovada por unanimidade.-----=-...........
13 - Moção nº 111/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que empenhe esforços a
fim de viabilizar a construção de uma passarela para travessia de pedestres na
Rodovia Francisco Von Zuben em frente à Santa Casa de Valinhos, de autoria da
vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto, a qual defendeu a ei
Votação: aprovada por unanimidade.---..........nn 
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14 - Requerimento nº 977/21, informações sobre verba destinada ao asfaltamento do
bairro Chácara Silvania, de autoria do vereador Luiz Mayr Neto. Discutiram o autor e
os vereadores Alécio Cau e José Henrique Conti. Votação: aprovado por
unanimidade. -----.--........... innnannnnonnnnnnnnnnnnnnnn nnnnam

15 - Moção nº 108/21, de Apoio à Prefeita Municipal e à Secretária da Saúde, para
que realizem mutirão de cirurgias eletivas da catarata, de autoria do vereador Fábio
Aparecido Damasceno, o qual destacou pontos importantes. Votação: aprovada por
unanimidade. ---=-====...........ninannoso isoanosnenonoanancanon
16 - Moção nº 127/21, de Aplausos e Reconhecimento aos 27 anos do Grupo de
Teatro da APAE de Valinhos “Vem Ser”, de autoria do vereador Gabriel Bueno
Fioravanti. Votação: aprovada por unanimidade. ----................nennm

17-Moção nº 128/21, de Congratulações ao servidor da Guarda Civil Alexander
Filetti pela participação no curso de operador de drone para patrulhamentoaéreo, de
autoria da vereadora Simone Aparecida Bellini Marcatto. Votação: aprovada por
unanimidade. --....-...n.osninanonanana
18 - Moção nº 131/21, de Apoio à Prefeita Municipal para que realize a instalação de
iluminação pública em toda a extensão da ciclovia da Rodovia dos Andradas, de
autoria dos vereadores Alécio Cau, Franklin Duarte de Lima, José Henrique Conti,
Antonio Soares Gomes Filho, Gabriel Bueno Fioravanti e Marcelo Sussumu Yanachi
Yoshida. Votação: aprovada por unanimidade.---.................... nine
- Matérias transferidas para a pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão Ordinária: -

Moções nº 114/21, nº 115/21, nº 118/21, nº 120/21, nº 121/21, nº 122/21, nº 123/21,
nº 124/21, nº 125/21, nº 126/21 e nº 132/21; e Requerimentos nº 988/21, nº 1026/21,
nº 1081/21 e nº 1085/21 em razão do encerramento da Sessão. ------.......nin
Esgotada duração regimental, o Presidente encerrou a sessão e para constar, eu,

Thiago Eduardo Galvão te Diretor Legislativo e de
Expediel lavrei a presente ata e eu, Am Luiz Mayr Neto, 1º
Secretário, a conferi e subscrevi. Visto:LE lo Franklin Duarte de Lima,
Presidente.--..... enemnneonnnooo n anne oonncnnonenanaacanonnom JL 


